

Agenda para El Cambio

Alcaldía de Popayán llega a zonas rurales del Municipio a través de la Feria de servicios

En esta oportunidad, la feria contará con los servicios de peluquería y arreglo de uñas, vacunación canina y felina, pago del subsidio del programa 'Adulto Mayor', prueba gratuita de VIH, recreacionistas, inflables para niños y show canino.

Fecha: sábado 24 de septiembre

Lugar: salón comunal, vereda la Tetilla

Hora: 9:00 a.m.

Convoca: Enlace Municipal de la Estrategia Red Unidos -Secretaría de Gobierno y la Unidad Municipal de Asistencia Técnica Agropecuaria -UMATA.

Feria de servicios- vereda La Tetilla

Fecha: Sábado 24 de Septiembre de 2016

Lugar: Salón Comunal – Vereda la Tetilla

Hora: 9:00 A.M

Convoca: Enlace Municipal de la Estrategia Red Unidos -Secretaría de Gobierno y la Unidad Municipal de Asistencia Técnica Agropecuaria -UMATA.

Jornada de limpieza quebrada 'El Zanjón'

Fecha: Sábado 24 de Septiembre de 2016

Lugar: Quebrada 'El Zanjón'

Hora: 8:00 a.m.

Convocan: Líderes Comunales, Unidad Municipal de Asistencia Técnica Agropecuaria -UMATA, Corporación Autónoma Regional del Cauca-CRC.

Abierta convocatoria para conformar Red de Arte Urbano de Popayán

Fecha límite de inscripción es el 30 de septiembre de 2016



**CON
VOCA
TORIA**

¿ERES ARTISTA URBANO EN POPAYÁN?
¿ESTAS INTERESADO EN MOSTRAR
TU ARTE A TODA LA COMUNIDAD?
¿TIENES PROYECTOS ARTÍSTICOS
URBANOS ESTANCADOS?

LA SECRETARÍA DEL DEPORTE Y LA CULTURA
HACE UNA INVITACIÓN ABIERTA A ARTISTAS,
COLECTIVOS Y REPRESENTANTES DE LAS
DIVERSAS MANIFESTACIONES ARTÍSTICAS
URBANAS QUE SE ENCUENTRAN EN LA CIUDAD
DE POPAYÁN A SER PARTE DE LA
RED DE ARTE URBANO MUNICIPAL

 

ENTRA AL LINK Y LLENA EL FORMULARIO
<https://goo.gl/TwVb6n>

FECHA LIMITE DE INSCRIPCIÓN
30 DE SEPTIEMBRE DE 2016

La Secretaría del Deporte y la Cultura de Popayán invita a artistas, colectivos, y representantes de las diversas manifestaciones artísticas urbanas que se encuentran en la ciudad de Popayán, a ser parte de la Red de Arte Urbano Municipal.

Quienes estén interesados en vincularse a esta iniciativa deben ingresar a este enlace web: <http://bit.ly/2cGEmMe> , y diligenciar el formulario que allí se encuentra disponible. La fecha límite de inscripción es el 30 de septiembre de 2016.

¡Muy pronto!



**La Alcaldía de Popayán y el Fondo Nacional del Ahorro
Invitan al evento
Construyendo Paz – FNA
Firma del convenio para promocionar proyectos de vivienda en Popayán**

**Fecha: Martes de 27 de septiembre
Hora: 10:00 a.m.
Lugar: Auditorio del CAM**

REGISTRADO SUPLENTE DE LA SECRETARÍA DE ECONOMÍA Y FINANZAS DE COLOMBIA
VIGILADO SUPERINTENDENCIA FINANCIERA DE COLOMBIA
EMPRESA INDUSTRIAL Y COMERCIAL DE ELECTRICIDAD Y ENERGÍA



Popayán hacia un entorno social saludable

Payaneses se beneficiaron con toma de muestras de VHI, educación sexual, baile deportivo y vacunación canina y felina, en el Parque Carlos Albán.



Salud oral, vacunación de adultos mayores de 60 años, toma rápida de muestras de VHI, educación sexual, baile deportivo y vacunación canina y felina, entre otras cosas actividades se realizaron hoy en el Parque Carlos Albán en el lanzamiento de la campaña '¡Somos lo que hacemos. Vive bien, vive saludable!', bajo el programa nacional de Ciudad Entornos y Ruralidad Saludable, liderado por la Secretaría de Salud Municipal.

Iris Santiago Sánchez, secretaria de salud municipal, destacó la importancia de estas actividades que buscan crear conciencia en los ciudadanos. "Hoy realizamos una jornada integral en el barrio Bolívar con una actividad de salud, educación sexual, recreación, deporte y cultura. Buscamos que Popayán sea ejemplo de un entorno social saludable".

Estos programas que adelanta e incentiva la Secretaría, hacen parte de la prueba piloto del Ministerio de Salud y Protección Social sobre el programa de 'Ciudades Saludables', que tienen como objetivo crear cultura ciudadana en estrategias saludables y entornos de vida adecuados; siendo Popayán pionero a nivel nacional.

Estas actividades y jornadas de salud se seguirán realizando de manera continua desde la Secretaría de Salud Municipal para que los payaneses inicien en el cuidado de su salud y el entorno social.

Popayán le apuesta a la recuperación de la bicicleta

En el marco de un encuentro familiar, lúdico y esparcimiento se realizó el 'Gran paseo nocturno en bicicleta, noche neón'



Con un recorrido de 7.5 Kilómetros a lo largo de ciudad, se realizó en Popayán el 'Gran paseo nocturno en bicicleta, noche neón', que inició desde el Parque Caldas hasta el Parque de la Salud.

"Esta es una gran apuesta de la Administración Vive El Cambio. Un compromiso que a futuro busca potencializar la bicicleta en Popayán, y que se convierte en una propuesta amigable con el medio ambiente y que aporta a la movilidad sostenible", dijo Alcalde de Popayán, César Cristian Gómez Castro.

Por su parte el secretario de Tránsito y Transporte, Roberto José Díaz, resaltó la activa participación de la ciudadanía en general, en estas actividades que además buscan la integración familiar.

Desde la Administración Municipal 'Vive El Cambio' y sus secretarías de Tránsito y Transportes, del Deporte y la Cultura y su aliado en el proceso, la Mesa de la Bicicleta, continuarán realizando este tipo de actividades que convocan a la ciudadanía en general a recuperar el uso de la bicicleta en la ciudad.

Se realizó premiación del concurso 'Los cuentos de Segurito, el Policía de Popayán'

En esta convocatoria participaron 384 niños, niñas y adolescentes de 15 instituciones educativas, que hacen parte del programa PICS (Plan de Intervención a Colegios Seguros)



En horas de la tarde del jueves 22 de septiembre, en el auditorio del Centro Administrativo Municipal CAM, se llevó a cabo la premiación a un grupo de 30 niños y niñas que resultaron ganadores en el Concurso de Cuento Infantil 'Los cuentos de Segurito, el Policía de Popayán'. Una iniciativa organizada por el Grupo de Protección Infancia y Adolescencia de la Policía Metropolitana, y por la Secretaría de Gobierno de Popayán, con el apoyo de las secretarías de Educación y del Deporte y la Cultura municipales.

El secretario de Gobierno de Popayán, César Augusto Sánchez Daza, señaló que este proceso es el resultado del trabajo continuo pensando en los niños, niñas y adolescentes, un trabajo que con unión interinstitucional se fortalece

día tras día. “Es la relevancia que se le da a estos niños y adolescentes para que sientan que la Policía Nacional y las diferentes autoridades e instituciones estamos prestos y pendientes para que ellos tengan un mejor futuro, y comprendan que desde las aulas escolares pueden empezar a forjar sus sueños y a aportar a la sana convivencia ciudadana”, señaló.

Por su parte la teniente Jennifer Benavides Martínez, Jefe del Grupo de Protección Infancia y Adolescencia de la Policía Metropolitana de Popayán, afirmó que esta premiación “significa un primer paso, es un incentivo a que nuestros niños, niñas y adolescentes dejen volar su imaginación, para que creen y crean que lo que ellos piensan se puede plasmar a través de literatura para transformar la sociedad”.

Agregó que también es importante resaltar que el concurso permitió fortalecer el trabajo interinstitucional entre los planteles educativos, la Alcaldía de Popayán y la Policía Metropolitana en un clima de confianza y apto para nuevos proyectos.

En ‘Los cuentos de Segurito, el Policía de Popayán’ participaron 384 niños, niñas y adolescentes de 15 instituciones educativas, que hacen parte del programa PICS (Plan de Intervención a Colegios Seguros). Todos los cuentos que escribieron fueron sometidos a un comité técnico de preselección que fue integrado por funcionarios de las secretarías de Gobierno, Educación, Deporte y la Cultura, de Popayán, y de la Policía Metropolitana de esta capital.

Los finalistas fueron 30 niños y niñas de las diferentes instituciones educativas, y de este grupo nuevamente se hizo un proceso de evaluación especializado, donde fue valioso el apoyo como jurado, de Manuel Saa, gerente del diario El Nuevo Liberal. Tras esa calificación la ganadora en la Categoría Infantil fue Karen Steffy Alegría Hernández; mientras que en la Categoría Adolescente, ganó Derly Dayana Erazo Baos.

“Ya enviamos estos cuentos a Bogotá porque este concurso se estaba haciendo a nivel nacional con todos los departamentos liderado por Dirección de Protección y Servicios Especiales de la Policía. En octubre va a ser la selección

nacional y esperamos Dios mediante seamos los ganadores de este concurso”, concluyó la teniente Benavides Martínez.

En Popayán se firma 'Acuerdo de voluntades' fortalecer la promoción del empleo

Viceministro de Empleo y Pensiones Francisco Javier Mejía, Administración Municipal, Departamental, SENA y Comfacaucá, pactarán el acuerdo



The graphic features a red top and bottom border. At the top, logos for MINTRABAJO, 'TODOS POR UN NUEVO PAÍS' (with subtext 'PAZ EQUIDAD EDUCACIÓN'), 'Oficina de Gestión de Empleo Comfacaucá', and 'comfacaucá' are displayed. The central text reads 'Rueda de prensa' followed by a paragraph: 'Firma de 'Acuerdo de voluntades' para el fortalecimiento de la promoción del empleo como un mecanismo de cooperación en el departamento del Cauca, con la presencia del viceministro de Empleo y Pensiones Francisco Javier Mejía.' Below this, the date 'Fecha: Miércoles 28 de septiembre', time 'Hora: 10:30 a.m.', and location 'Lugar: Pisojé, Comfacaucá' are listed. At the bottom, logos for the Government of Cauca, Cauca, and the Municipality of Popayán are shown, along with the 'Vive el CAMBIO' slogan. A vertical logo for 'VICILADO SuperSubsidio' is on the right. Social media icons and the website 'www.comfacaucá.com' are at the very bottom.

Con el firme propósito de impulsar la generación de empleo y potencializar los centros de empleo del departamento del Cauca, este miércoles 28 de septiembre se firmará el 'Acuerdo de voluntades' entre el Ministerio de Trabajo, a cargo del Viceministro de Empleo y Pensiones Francisco Javier Mejía, la Administración Municipal, la Gobernación del Cauca, el Servicio Nacional de Aprendizaje-SENA y la Caja de Compensación Familiar del Cauca - Comfacauca.

Este es un acuerdo de voluntades que le permitirá al departamento y a su capital, Popayán, fortalecer la promoción del empleo como un mecanismo de cooperación, que estimule las asociaciones entre agentes institucionales, sociales y económicos.

"Es un logro trascendente para el Cauca y para la ciudad, ya que nos traza una ruta que desde la 'Subcomisión Departamental de concertación de políticas salariales y laborales' debemos seguir para fortalecer el empleo y las nuevas formas de empleabilidad que hoy se incentivan", precisó Guillermo Santacruz, coordinador del Centro de Empleo y Emprendimiento de Popayán.

La firma del acuerdo estará antecedida por el conversatorio 'Encuentro de empleo, oportunidades y paz en el Cauca', que iniciará a partir de las 8:00 a.m. en Pisojé Comfacauca con la participación de representantes de diferentes empresas de la región.

'Basta con tener vida para demostrar que sí se puede'

Jornada lúdica para personas en situación de discapacidad



La Secretaría de Salud Municipal y la Fundación Social para la Responsabilidad Ciudadana-Funsorec, operador de la política pública de discapacidad de Popayán, llevarán a cabo este domingo 25 de septiembre una jornada lúdica dirigida a personas en situación de discapacidad que habitan la zona rural del municipio.

En esta oportunidad el evento será en la vereda El Sendero, a partir de las 9:00 a.m. hasta las 4:00 p.m., en donde se reunirán personas de las veredas aledañas para disfrutar de actividad física, dinámicas, globoflexia y baile.

Las actividades programadas están enmarcadas en la Política Pública Municipal, que busca la inclusión a través de la recreación de las personas en condición de discapacidad.

Profesionales de la salud y recreacionistas serán los encargados de dirigir las actividades, en las que se demostrará que el tener una discapacidad no es impedimento para realizar deporte o ejercitar el cuerpo y la mente.

Todos por una Cultura Ciudadana

Respondiendo a los lineamientos del Plan de Sostenibilidad Ambiental 'Popayán Ecoeficiente'



En diferentes puntos de la ciudad, la Unidad Municipal de Asistencia Técnica Agropecuaria, Umata y Serviaseo realizan la campaña de sensibilización sobre el adecuado manejo de residuos sólidos y los horarios establecidos para la recolección de éstos, así como la socialización de las acciones que hacen parte de las infracciones del Comparendo Ambiental. Acciones que contribuyen a garantizar la sostenibilidad ambiental, bajo el eje estratégico del Plan de Desarrollo 'Popayán Ecoeficiente'.

Esta vez, se realizó en el sector de La Esmeralda sobre la carrera 5 con calle 18 esquina, un punto crítico y de gran contaminación donde los comerciantes y usuarios depositan todo tipo de elementos y residuos en zonas no autorizadas, como separadores, esquinas y aceras.

Campañas como éstas se continuarán impulsando con el apoyo de entidades ambientales, para garantizar que el espacio público no sea invadido por residuos, escombros u otros elementos que afecten la salud los ciudadanos y deterioren el medio ambiente.

Secretaría de Educación apoya proyectos pedagógicos

Premiación a estudiantes que participaron en las 'Terceras Olimpiadas Municipales de Matemáticas y Lenguaje'



Con éxito finalizaron las `Terceras Olimpiadas Municipales de Matemáticas y Lenguaje`, una iniciativa liderada por la Institución Educativa 'El Mirador' con el apoyo de la Secretaría de Educación Municipal y el grupo de investigación 'Altenua' de la Universidad del Cauca.

.....

“Este proyecto surge en nuestra institución desde aproximadamente 9 años. Al principio, se convocaban pocas instituciones para realizar las olimpiadas, pero hoy en día gracias al apoyo por parte de la Secretaría de Educación, integramos a las 41 instituciones educativas de la ciudad; hoy contamos con 444 estudiantes, de los cuales 70 fueron finalmente los ganadores de estas pruebas”. Afirmó Irma Díaz Polanco, Rectora del plantel educativo.

Desde la Secretaría de Educación hace un llamado a todas las instituciones de la ciudad, para que promuevan estrategias pedagógicas que permitan en los estudiantes la potencialización de habilidades y conocimientos en diferentes áreas. Ruby Cuellar, Integrante del departamento de calidad educativa de la Secretaría de Educación de Popayán dijo que “es importante que se desarrollen procesos de fortalecimiento en competencias y conocimientos para generar motivación en los estudiantes y mejorar la calidad educativa de los planteles”.

A los 70 estudiantes que ocuparon el primer, segundo, tercero y cuarto lugar de estas olimpiadas de matemáticas y lenguaje, recibieron menciones de honor y premios didácticos, así como el reconocimiento a la Institución Educativa que representaron cada uno de ellos.

.....

Decreto No 20161310037725 del 23 de septiembre de 2016

"Mediante el cual se realizan unos traslados internos dentro del componente de gastos de funcionamiento, gastos de inversión y fondo local de salud, vigencia fiscal 2016"

Decreto No 20161310037705 del 21 de septiembre de 2016

"Mediante el cual se realizan unos traslados internos dentro componente de gastos de funcionamiento y gastos de inversión vigencia fiscal 2016"

Acuerdo No 021 del 20 de septiembre del 2016

"Por el cual se ajustan las asignaciones salariales para el año 2016 de los empleos públicos de la planta de personal del Hospital Universitario San José de Popayán Empresa Social del Estado"

Acuerdo No 022 del del 20 de septiembre de 2016

"Por el cual se modifica el presupuesto de ingresos y gastos del Municipio de Popayán vigencia 2016, con la incorporación de recursos de alimentación escolar y primera infancia"

**Alcaldía de Popayán
Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones**